

# 24Jam

## Kembali Dalam Rangka Hari Bhakti Imigrasi ke 74, Kanim Mataram Buka Layanan Paspor Simpati di Weekend

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Jan 13, 2024 - 16:15



Mataram NTB - Kembali Kantor Imigrasi kelas I TPI Mataram menyelenggarakan layanan Paspor Simpati yang dilakukan diluar jam kerja, dalam rangka menyambut peringatan ke 74 Hari Bhakti Imigrasi, Sabtu (13/01/2024).

Layanan Paspor Simpati tersebut serentak dilakukan diseluruh Kantor Imigrasi (Kanim) di seluruh Indonesia sebagai wujud rasa syukur kepada Bangsa dan masyarakat Indonesia.

Dalam keterangan singkatnya di sela-sela memantau aktivitas pelayanan masyarakat pemohon Pembuatan paspor pada kegiatan layanan Paspor Simpati, Kepala Kanim Mataram Kanwil Kemenkumham NTB Pungky Handoyo mengatakan layanan Paspor Simpati di akhir pekan Minggu kedua Desember

2024 kali ini dipadati pemohon yang sebagian besar untuk kepentingan perjalanan seperti ibadah haji, wisata, Umroh dan berobat.

“Hari ini ada sekitar 134 berkas pemohon pembuatan paspor yang menggunakan jasa Layanan Paspor Simpati. Cukup banyak, ini artinya masyarakat benar-benar memanfaatkan kesempatan ini,”ungkap Pungky sapaan akrabnya.

Dikatakannya, antusiasme masyarakat didukung pula oleh beredarnya informasi dan sosialisasi kepada masyarakat melalui medsos resmi Kantor Imigrasi kelas I TPI Mataram yang di posting oleh petugas/admin Medsos yang dikelola Kanim Mataram, sehingga masyarakat banyak yang mengetahui adanya layanan Paspor Simpati ini.

“Sesuai slogan kita “Imigrasi Melayani”, maka layanan yang kita berikan tentu secara maksimal berhubung layanan ini dalam rangka memeriahkan Hari Bhakti Imigrasi ke 74 tahun 2024,”jelasnya.

Ia juga mengimbau kepada masyarakat yang belum kebagian kuota untuk pembuatan paspor dengan memanfaatkan layanan Paspor Simpati dapat dilakukan pada Sabtu berikutnya tanggal 20 Desember 2024.

“Semoga layanan ini dapat membantu masyarakat yang hendak melakukan pembuatan paspor dan padat aktivitas pada hari biasa sehingga dapat terlayani pada layanan Paspor Simpati yang dilakukan pada weekend,”pungkasnya. (Adb)